

Forums pour l'entourage

premiers pas ici

Par xavier52 Posté le 29/08/2025 à 08h07

Bonjour à tous.

je suis Xavier j'ai 62 ans, et je suis le père d'un garçon de 23 ans addict aux jeux en lignes. Il est pour l'instant en hopital psychiatrique pour des troubles border line. Je suis un peu perdu devant la difficulté à gerer ce comportement et la frustration qui va avec lorsqu'il ne peut plus jouer (automutilations...). A l'hôpital, la prise en compte de l'addiction est assez difficile hormis certains médicaments qui atténuent l'addiction, et le vrai traitement efficace serait en addictologie au CSAPA de mon département. Mais pour l'instant, l'hospitalisation est encore nécessaire.

Peut être pouvez vous m'aider sur des pistes dans l'attente de sa sortie et de la prise en charge par le centre d'addicto ?

Merci de votre aide.

Xavier